

Bericht Holzete 2023



Bericht von Jeannette Peissard Auberson, Hüttenchefin

Durch die Fenstererneuerung im Frühjahr hatten Erik und Willy mit Marianne und Haro bereits anschliessen an die Baustelle die Hütte blitz blank geputzt. Es war eine wahre Freude. Ganz lieben Dank allen Beteiligten. Somit konnten wir uns auf das Holz konzentrieren, auf dass für einen kalten Winter genügend vorhanden ist.

Lisi hatte in einer Schneeflocke unter Weisch no? einen sehr animierenden Artikel über eine Holzete 1951 verfasst. Nie hätte ich zu glauben gewagt, dass wir einen so aktiven Tag mit so vielen helfenden Händen auch verbringen würden, der allen Spass gemacht hat. Sicher wäre die rege Teilnahme nicht ohne die aktive Werbung von Flavia und Mitch möglich gewesen.

Pascal, Nicole und ich fuhren schon am Freitag hoch um alles für die Verpflegung vorzubereiten – oder auch nicht am Samstag so früh aufstehen zu müssen. Wer vor 10:00 Uhr da war, wurde mit Café und Hefechranz von der Storchenbäckerei verwöhnt.

Willy hatte bereits im Vorfeld mit dem Bauer für genügend Holz gesorgt,

sodass es darum ging dieses kunstgerecht zu zersägen und - was schon höhere Kunst bedeutet - im Keller fachgerecht einzuräumen.



Zwei der Manne teilten sich in der Sägearbeit auf und alle anderen waren besorgt, dass es nicht zum Stocken kam. Sogar die Jüngsten halfen mit der Schubkarre, somit kamen wir gut voran.





Vor dem Aprikosenkuchen mussten alle noch einmal an die Arbeit und somit kamen wir gegen vier dann zum gemütlichen Teil. Einige schreckte das kalte Wasser im Brunnen nicht zurück um ein kleines Bad zur Erfrischung zu nehmen.

Willy hatte angeboten sich um die Bratwürste zu kümmern. Auch bereitete er die erforderlichen Holzstecken für das Schlangenbrot, welches auch grossen Anklang bei den Kindern fand, vor.



Dann gab es auch noch die Wahl – Wurst oder Gemüsequiche – oder am besten von beidem. Somit war nicht nur für Arbeit, sondern auch für die Verpflegung gesorgt.



Der wunderschöne Blumenstrauss soll für alle, die dabei waren als Dankeschön gelten...und die anderen gluschtig auf die Holzete 2024 machen.

Am besten alle reservieren sich das Datum: 22. Juni 2024

